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Le système de verrouillage électronique Noki est une option de sécurité supérieure aux serrures à clé 
conventionnelles. Ses fonctions simples permettent une gestion efficace et peu coûteuse de la sécurité, tant 
pour l'utilisateur que pour la direction.

 

Serrure électronique Noki multiutilisateurs 
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Composer le code à 4 chiffres.
Code par défaut : 1-2-3-4.

Valider le code.

Tourner le verrou pour verrouiller
ou déverrouiller. 
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Port pour clé maîtresse
et numéro de série

Boîtier pour pile

Écran tactile

Verrou

Modifier le code par défaut :

- Entrer le code par défaut 1-2-3-4 et cliquer sur OK deux (2) fois 
- Composer un nouveau code à quatre (4) chiffres, puis cliquer sur OK une (1) fois.
- Attendre pour le long « BEEP ». Le code choisi est maintenant actif. Se souvenir du code.

Oubli d’un code - code maître :

- Noter les derniers huit chiffres du numéro de série situé sur le côté de la serrure.
- Visiter le portail de dépannage Noki www.noki.artopex.com pour obtenir le code maître propre à la serrure.
- Entrer le code maître à 8 chiffres envoyé par Artopex et appuyer sur OK. Tourner le verrou pour déverrouiller.
- Le circuit électrique se retire facilement et peut être envoyé à un centre de récupération de matériel électrique.

Oubli d’un code - Clé maîtresse :

- Contacter le responsable de la clé maîtresse.
- Insérer la clé et appuyer sur OK. 
- Tourner le verrou pour déverrouiller.

Changement de pile :

Si la serrure émet 3 sons après l’avoir déverrouillée, il faudra bientôt changer la pile. Celle-ci restera encore active pour
environ 200 utilisations.

- Faire glisser le couvercle de la batterie pour l'ouvrir.
- Placer la batterie dans le support, le côté positif de la batterie vers le haut. Utiliser une pile bouton CR2032.
- Appuyer sur des chiffres de l'écran tactile.
- Si la batterie est bien installée, vous devriez entendre un « BEEP » et voir le LED s’allumer.        



October 2023

User Guide

The Noki electronic locking system is a superior security option to conventional key locks. 
conventional key locks. Its simple functions enable efficient, cost-effective security management 
for both user and management.

 

Noki Electronic Lock - Multi-User
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Dial a 4-digit code.

Validate the code and memorize it.

Turn the lock knob to lock or unlock .
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Master key outlet
and serial number

Battery case

Touch screen

Lock knob

Modify default code:

- Enter default code 1-2-3-4 and click OK twice (2). 
- Enter a new four (4)-digit code, then click OK once (1).
- Wait for the long "BEEP". The chosen code is now active. Remember the code.

Forgotten code - master code:

- Note the last eight digits of the serial number on the side of the lock.
- Visit the Noki troubleshooting portal www.noki.artopex.com to obtain the master code specific to your lock.
- Enter the 8-digit master code sent by Artopex and press OK. Turn lock to unlock.
- The electrical circuit is easily removed and can be sent to an electrical recycling center.

Forgotten code - Master key:

- Contact the person responsible for the master key.
- Insert key and press OK. 
- Turn the lock to unlock.

Battery change:

If the lock emits 3 sounds after unlocking, you'll need to change the battery soon. The battery will remain active for approxi-
mately 200 uses.

- Slide the battery cover open.
- Place the battery in the holder, positive side up. Use a CR2032 button cell battery.
- Press the numbers on the touchscreen.
- If the battery is correctly installed, you should hear a "BEEP" and see the LED light up.        
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Serrure électronique Noki - Utilisateur unique (3 chiffres)

Première utilisation :
Retirer la pellicule protectrice avant l’utilisation.
• Étape 1 : Composez le code 1-2-3, et appuyez sur OK.
• Étape 2 : Déverrouillez en tournant le verrou dans le sens horaire

Programmation de votre code personnel :
• Étape 1 : Composez le code d’origine 1-2-3, et appuyez 2 fois sur OK.
• Étape 2 : Composez votre code de 1 à 8 chiffres, et appuyez sur OK.
Le code doit être entré lorsque le voyant lumineux est allumé.

Modification d’une combinaison :
• Étape 1 : Composez le code actuel à modifier, et appuyez 2 fois sur OK.
• Étape 2 : Composez votre code de 1 à 8 chiffres, et appuyez sur OK.
Le code doit être entré lorsque le voyant lumineux est allumé.

Oubli du code personnel :
Rendez-vous sur portail de dépannage Noki :  www.noki.artopex.com en ayant en main les 8 derniers chiffres du numéro 
de série de la serrure (indiqué sur le dessus de celle-ci). Le portail offre de multiples solutions de dépannage en lien avec 
l’utilisation de la serrure Noki.

Batteries “à plat” :
Insérez un objet fin tel un trombone ou une punaise dans la cavité à droite du boîtier pour pile. Une fois le boîtier ouvert, 
changez la pile de type CR2032. Le portail de dépannage Noki (www.noki.artopex.com) explique également cette 
procédure.      

Boîtier pour pile
Battery case

Écran tactile
Touch screen

Verrou
Lock knob
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Noki Electronic Lock - Single User (3 digits)

First Use:
Remove protective film before use.
• Step 1: Enter code 1-2-3, and press OK.
• Step 2: Unlock by turning the lock knob clockwise

Code Programing:
• Step 1: Enter the default code 1-2-3, and press twice on OK.
• Step 2: Enter your code of 1 to 8 digits, and press OK.
The code must be entered when the indicator light is on

Combination Modification:
• Step 1: Enter the current combination to be modified, and press twice on OK.
• Step 2: Enter your code of 1 to 8 digits, and press OK.
The code must be entered when the indicator light is on.

Forgotten Code:
Visit the Noki troubleshooting portal at www.noki.artopex.com with the last 8 digits of your lock's serial number (located 
on top of the lock). The portal offers multiple troubleshooting solutions for Noki locks.

Battery Replacement:
Insert a thin object such as a paper clip or thumbtack into the cavity on the right-hand side of the battery case. Once the 
case is open, replace the CR2032 battery. The Noki troubleshooting portal (www.noki.artopex.com) also explains this 
procedure.
      

Boîtier pour pile
Battery case

Écran tactile
Touch screen

Verrou
Lock knob
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Serrure électronique Noki - Utilisateur unique (4 chiffres)

Assignation d’une combinaison lors de la réception
Lors de la réception du rangement muni d’une serrure NOKI, la combinaison 1-2-3-4 est assignée par défaut.
Voici les étapes pour assigner une nouvelle combinaison à la serrure :

Étape A : Entrez la combinaison par défaut (1-2-3-4).
Étape B : Appuyez sur la touche OK deux fois.
Étape C : Lorsque le témoin lumineux s’allume, entrez une nouvelle combinaison (de 1 à 8 chiffres).
Étape D : Appuyez sur OK à nouveau.
La nouvelle combinaison est maintenant fonctionnelle et la combinaison par défaut ne fonctionnera plus.

Modification d’une combinaison
Il est possible de modifier une combinaison existante pour une nouvelle combinaison en ayant en main la combinaison 
actuelle (si vous ne disposez pas de la combinaison actuelle, vous référer au paragraphe Perte ou oubli d’une 
combinaison). Voici les étapes pour modifier une combinaison :

Étape A : Entrez la combinaison actuelle à modifier.
Étape B : Appuyez sur la touche OK deux fois.
Étape C : Entrez une nouvelle combinaison (de 1 à 8 chiffres).
Étape D : Appuyez sur OK à nouveau.
La nouvelle combinaison est maintenant fonctionnelle et l’ancienne combinaison ne fonctionnera plus.

Perte ou oubli d’une combinaison
Rendez-vous sur portail de dépannage Noki :  www.noki.artopex.com en ayant en main les 8 derniers chiffres du numéro 
de série de la serrure (indiqué sur le dessus de celle-ci). Le portail offre de multiples solutions de dépannage en lien avec 
l’utilisation de la serrure Noki. Par la suite il sera possible de reconfigurer la combinaison, tel qu’expliqué ci-haut 
(paragraphe Modification d’une combinaison).

Déverrouillage de la serrure (lors d’une première utilisation, vous référer au paragraphe “Combinaisons” ci-dessous)
Étape A : Entrez la combinaison sur le clavier numérique.
Étape B : Appuyez sur la touche OK.
Étape C : Tournez le loquet en position “déverrouillée” (180º sens horaire).

Le serrure demeure en position “déverrouillée” tant que le loquet n’est pas remis en position “verrouillée”.

Verrouillage de la serrure
Tournez le loquet en position “verrouillée” (180º sens antihoraire).

Un signal sonore de 60 secondes se déclenchera après 4 tentatives avec un code erroné. En cas de panne électrique ou de 
batteries “à plat”, branchez le système d’alimentation d’appoint (SAA) inclus dans la prise prévue à cet effet, située sous le 
témoin lumineux de la serrure. Attention : Ne pas laisser le SAA à l’intérieur du classeur. Conforme à la norme ANSI/BIFMA. 
Mécanisme garanti 10 ans. Brevet et dessins industriels en instance.
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Noki Electronic Lock - Single User (3 digits)

Assigning a Combination Upon Delivery
All storage products with a NOKI lock have a default combination of 1-2-3-4. 
Follow these steps in order to assign a new combination to the lock:

Step A: Enter the default combination (1-2-3-4).
Step B: Press the OK button twice.
Step C: When the confirmation light comes on, enter a new combination (from 1 to 8 numbers). 
Step D: Press the OK button once to confirm the new combination.
The new combination is now in place and the default combination is no longer functional.

Modifying a Combination
It is possible to change the combination using the current combination (if you do not have the current combination, please 
refer
to paragraph “Lost or Forgotten Combination”). Follow these steps in order to change the current combination:

Step A: Enter the current combination to be modified.
Step B: Press the OK button twice.
Step C: Enter a new combination (from 1 to 8 numbers).
Step D: Press the OK button once to confirm the new combination.
The new combination is now in place and the previous combination is no longer functional.

Lost or Forgotten Combination
Visit the Noki troubleshooting portal at www.noki.artopex.com with the last 8 digits of your lock's serial number (located 
on top of the lock). The portal offers multiple troubleshooting solutions for Noki locks. With this master code combination 
you will then be able to reconfigure the combination as explained above (paragraph “Modifying a Combination”).

Unlocking (for the first use, please refer to paragraph “Combinations” below)
Step A: Enter the combination on the digital keypad. 
Step B: Press the OK button. 
Step C: Turn the latch to the “unlocked” position (180º clockwise).

The lock remains in the “unlocked” position as long as the latch is not returned to the  “locked” position.

Locking
Turn the latch to the “locked” position (180º counter clockwise).

A 60 second alarm is activated after 4 attempts to open with an incorrect code. In the case of a power outage or exhausted 
batteries, plug in the back-up power supply (BPS) into the outlet located under the confirmation light on the lock. 
ATTENTION: do not leave the BPS inside the filing cabinet. Compliant with ANSI/BIFMA standards. Mechanism guaranteed 
10 years. Patent and industrial drawings pending.


